



MISTERIO

Matemático uruguayo afirma que Jack el Destripador eran varios asesinos

Distintas personas confabuladas escondían sus crímenes bajo la careta del despiadado "Jack el Destripador" que aterrizó a los londinenses de finales del siglo XIX, según un libro del matemático Eduardo Cuitiño en el que plantea una hipótesis sobre su enigmática identidad.

FOTO



"Jack el destripador, un enigma con solución" de Eduardo Cuitiño

TEMAS

misterio - asesino serial - Jack el Destripador

MONTEVIDEO | EFE | mar nov 4 2014 03:00

"Jack el Destripador" eran "tres sujetos combinados que despistaron a la policía", afirmó a Efe este profesor de Probabilidad y Estadística de la Universidad ORT

Cuitiño fundamentó esta afirmación en el estudio comparado de la caligrafía de las cartas enviadas por el asesino, que constituyen "la única evidencia forense existente" y a las que tuvo acceso en internet, sin necesidad de desplazarse a la capital británica.

Scotland Yard recibió "aproximadamente unas 100 cartas firmadas por alguien que dijo llamarse 'Jack the Ripper'", entre las que "hay variadas caligrafías", explicó.

"Pensar que periodistas sin escrúpulos, locos o bromistas fueron los responsables de todas estas misivas, es un error", porque algunas tuvieron que ser enviadas por el verdadero asesino, aseguró.

Pero no son solo documentos escritos los que sitúan en el escenario del crimen a más de un individuo, sino que una de las víctimas de "Jack El Destripador", Emma Elizabeth Smith, consiguió testificar antes de morir y afirmó haber sido atacada por tres hombres, uno de ellos adolescente, arguyó.

Todas estas pruebas figuran en el libro de Cuitiño, "Jack El Destripador. Un enigma con solución", en cuyas páginas se atreve a mentar con nombres y apellidos a los tres presuntos asesinos y dibuja el contexto y las circunstancias en las que cometieron sus atrocidades.

La zona de Londres llamada Finsbury fue la base de su "análisis geométrico", puesto que es "el epicentro" de todos los acontecimientos misteriosos de 1888.

Cuitiño sitúa allí a dos cirujanos forenses cuya caligrafía coincide con la de al menos dos de las cartas firmadas por el sanguinario "destripador", Stephen Herbert Appleford y su cuñado Frederick Gordon Brown.

Según sus investigaciones, el principal artífice de los crímenes fue Appleford, un hombre corpulento de mediana edad y "gran inteligencia", cuya personalidad encajaría, según el escritor, con el típico perfil de un psicópata.

Este inglés nació en 1852 en Coggeshall (Essex), una pequeña localidad en la que a sus habitantes se les conoce despectivamente como a "los tontos" del país, y en la que el motor de la economía es la industria textil.

De este modo, el presunto asesino de prostitutas más famoso de la historia creció atormentado por el menosprecio de la sociedad británica, como único hijo varón en una familia de costureras, entre agujas de tejer y la protección opresora de su madre, a la que estaba muy unido.

"Tuvo que haber sufrido mucha violencia de niño por parte de sus hermanas, lo que le empujaría a cometer crímenes de índole sexual", señaló el escritor.

Para Cuitiño, la relación entre las fechas de los asesinatos y los acontecimientos en la vida de Appleford delatan su implicación en los asesinatos y fundamentan gran parte de sus pesquisas.

Su madre nació y se casó en Londres un 31 de agosto, la misma fecha en la que en 1888 Mary Ann Nichols fue asesinada, considerada primera víctima canónica de "Jack El Destripador".

El otro implicado en los violentos asesinatos, según el matemático, es el cirujano forense Brown, que compartía parentesco político con Appleford y profesión, y que obtuvo gran reconocimiento por ejecutar una autopsia extremadamente detallada de una de las víctimas de este asesino en serie.

"Aunque mi teoría sea errada, estos dos sujetos se hicieron ricos y famosos gracias a 'Jack el Destripador'", afirmó Cuitiño, puesto que sus "precisas autopsias" les valieron prestigio.

El tercero en discordia en la hipótesis de Cuitiño es un estadounidense llamado Samuel Penn, amigo de Appleford, y con problemas de "autoestima" y "delirios religiosos".

"Inventaron el mote y se escondieron bajo el personaje inventado", aseveró.

Estos tres sujetos cierran la investigación de Cuitiño con la que reta a futuros investigadores a "dar una solución mejor" a este gran misterio, si es posible.

Vota por esta noticia:

0 votos

Me gusta 0

Twitter 0

A+ A-

NOTICIAS DE HOY



TORNEO APERTURA
Proyecto de la 12ª fecha



ELECCIONES EEUU
Temen voto castigo de hispanos a Obama por reforma migratoria



INSEGURIDAD
Mujer con un niño de 5 años robó a un taxista



PERÚ
Anuncian una megainvestigación por fraude

tvshow



MIRÁ LA FOTO
EMOCIÓN
Clarisa Abreu cumplió 25 años y un regalo la emocionó. Conocélo

¿GRANDE PA!
A los 64 años, Stevie Wonder será padre de trillizos

¿QUIEN LO DIJO?
"Hace dos semanas me dio un beso apasionado"

OVACION DIARIO DEPORTIVO

PEÑAROL CLÁSICO

Migliore regresa al arco y le soluciona un problema al DT

NACIONAL
Ya empezó a jugarse el clásico en el conjunto tricolor

SUÁÑEZ
"Prefiero callar y no tener problemas", dijo Luis sobre el Balón de Oro

COMENTARIOS

Comentarios (0)

Iniciar Sesión

Usuario

Contraseña

Aceptar

[Olvíde mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estas registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

El "boom" de la burocracia estatal

Dos gobiernos del Frente Amplio engordaron el Estado con 50.000 nuevos funcionarios sin que ello repercutiera en una mejora de los servicios públicos.

Casilda Echevarría

Lo que no causó sorpresa

Pablo Da Silveira

Ideas que separan

Búscanos en Facebook



A 997.349 personas les gusta EL PAÍS digital.



Plugin social de Facebook

ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

Lacalle Pou: "Me da mucha pena escuchar al presidente dividir" El candidato a la Presidencia aseguró que la unidad con los colorados es una decisión puntual debido... 10:02

Jonás Gutiérrez tiene el alta médica El argentino Jonás Gutiérrez ganó el partido más importante de su vida: tras luchar contra el cáncer... 09:55

Análisis de sangre detecta cáncer del pulmón Diagnóstico puede realizarse meses y hasta años antes de que se muestre la

LO MÁS...

Más leídas Más comentadas

1 La lluvia provocó un choque fatal en Ruta 3: dos muertos

2 Jorge Battle volvió a comparar a Mujica con el "Viejo Vizcachá"

3 Anonymous asegura que acabará con Facebook el 5 de noviembre

4 Copsa en quiebra: su carpeta de acreedores duplica a la de Pluna

5 BROU encara reestructura y remueve a gerente general

Ver más

GALLITO

Automotores

Inmuebles



Trabajo

Clasificados

EDICION IMPRESA



CLUB EL PAÍS

EL PAÍS

4 de Noviembre de 2014

Descargar PDF